

Schooltime

you will never forget it...

Von bella-angel

Prolog: The beginning...

Es ist einfach jeden Tag dasselbe.

Ich habe Probleme damit, rechtzeitig aus dem Bett zu kommen, dann mache ich mich fertig, schnappe mir noch ein Brötchen weil ich keine Zeit mehr zum zu Hause Essen habe und gehe zur Schule.

Später lernen, ab und zu noch mal mit Freunden raus, aber es ist immer dasselbe... Derselbe Trott... Mein Alltag...

Aber ich muss zugeben, es gibt einen Lichtpunkt in der Woche. Das war Freitag, denn da habe ich tanzen und ich liebe das Tanzen. Es lässt mich einfach alles andere vergessen...

Den Stress, die Schule, das Lernen, die Hausaufgaben...

All das ist mir zu viel...

Nicht mehr lange, dann steht mein Abschluss vor der Tür und dann? Ja, dann soll es wahrscheinlich irgendwo auf eine weiterführende Schule gehen, um Abi zu machen.

Kurz: der Alltag an sich würde derselbe bleiben, nur das lernen würde mehr werden.

Ich träume ja immer noch davon, dass ich für ein Jahr in die USA darf und dort zur Schule gehen kann. Doch bis vor kurzem habe ich nicht daran geglaubt, dass dies jemals etwas werden könnte...

Denn erstens ist so ein Auslandsjahr teuer und zweitens sind meine Eltern dagegen. Zumindest ist das bis vor kurzem so gewesen... Denn mir bietet sich gerade ernsthaft die Möglichkeit, ein Jahr in den USA zu verbringen und dort zur High School zu gehen...

Ob ich zusagen werde? Na klar, ich meine das war immer mein Traum!

Aber wer konnte ahnen, wo ich da lande? Also will ich mir das ganze erst einmal für eine Probewoche angucken, bevor ich endgültig zusage.

Nur damit sich mein Traum nicht als Albtraum entwickelt...

Und jetzt sobald ich meine Abschlussarbeiten hinter mir habe werde ich nach drüben fliegen, für meine Probewoche...

Natürlich sind meine Eltern trotz allem nicht begeistert, aber na ja, typisch Eltern eben. „Unser Kind alleine in einem fremden Land?“ Oh mein Gott wie angst einflößend...

Okay, jetzt ist es soweit... Ich sitze gerade im Flugzeug und der Landeanflug würde in Kürze beginnen... Ich habe meine Abschlussprüfungen mit Ach und Krach hinter mich

gebracht, meine Eltern sind sogar zufrieden und inzwischen habe ich auch mehr Infos über meine Gastfamilie...

Angeblich sollen sie in den USA viel Einfluss haben... Uchiha heißen sie... Ob es schlimm ist, dass ich den Namen noch nie gehört habe? Ich denke nicht...

Angeblich sollen sie Geld in Massen haben und ganz ehrlich ich bin mir nicht sicher ob das ein Vor- oder ein Nachteil ist... Aber das werde ich ja gleich sehen...

Denn es muss schon eine Menge geschehen um mich jetzt noch von dieser Chance abzubringen. Wie oft bekommt man im Leben einen Neuanfang auf dem Silbertablett serviert?

Nicht oft, vielmehr eigentlich nie...

Aber ich will diesen Neuanfang, der mein ganzes Leben beeinflussen kann...

Und ich will ihn jetzt und hier... in America.